## himmelblau-festival markus stitz goetheallee 11 - 98693 ilmenau office: + 49 (0)3677 623424 email: markus@himmelblau-festival.de www.himmelblau-festival.de/presse

Pressemitteilung 1 (veröffentlicht am 11.04.2007, geändert am 21.04.2007)

## Erfrischend anders - Das Himmelblau-Festival wird 5

"Erfrischend anders", unter diesem Motto feiert das Himmelblau-Festival am 25. Mai im Ilmenauer Stadtpark bereits sein 5jähriges Bestehen. Mit Virginia Jetzt!, TempEau, Polarkreis 18 und Miss Platnum werden auch in diesem Jahr von 18 bis 1 Uhr wieder neue und bekannte Gesichter der deutschen Musikszene die Massen vor der Bühne begeistern. Komplettiert wird das Live-Programm durch die Ilmenauer Newcomerband Delta Rangers und Dachterrasse, die Gewinner des Thüringengrammy 2006. Wie auch in den vergangenen Jahren kommen Freunde elektronischer Tanzmusik im Bibop-Dome, einem zweiten elektronischen Floor mit mehreren DJs, auf ihre Kosten.

Alle wichtigen Informationen und Neuigkeiten rund um das Himmelblau-Festival sowie Eindrücke aus den letzten Jahren können die Besucher im Internet unter <a href="www.himmelblau-festival.de">www.himmelblau-festival.de</a> oder bei MySpace unter <a href="www.myspace.com/himmelblaufestival">www.myspace.com/himmelblaufestival</a> abrufen.

Tickets für das Himmelblau-Festival sind im Vorverkauf zum Preis von 12 Euro (zzgl. möglicher Gebühren) bei der Shirtschleuder und der Stadtinformation in Ilmenau, dem Freien Wort in Ilmenau und Suhl, dem Orange Jungle in Erfurt und Jena sowie in allen angeschlossenen CTS- und Kartenhaus-Vorverkaufsstellen deutschlandweit erhältlich. Alle Vorverkaufsstellen sind online unter <a href="www.himmelblau-festival.de/tickets">www.himmelblau-festival.de/tickets</a> abrufbar. Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Ilmenauer Festhalle statt. Alle Karten behalten in diesem Fall ihre Gültigkeit. Der Preis an der Abendkasse beträgt 15 Euro.

Viel hat sich verändert seit der Premiere des Himmelblau-Festivals im Jahre 2003. Gestartet als reines Reggae-Festival, hat das Himmelblau in den letzten vier Jahren im Ilmenauer Stadtpark ein passendes Zuhause und viele Befürworter gefunden. Musikalisch konzentriert sich Thüringens erstes großes Open-Air-Event der Saison seit 2005 darauf, eine Bühne für in Deutschland ansässige Künstler aller populären Musikgenre zu bieten. So haben unter anderem Clueso und Band, Klee oder Anajo in den letzten Jahren mehr als 2000 Zuschauer begeistert.

In diesem Jahr wird Miss Platnum auf dem Himmelblau-Festival die Veröffentlichung ihres Debütalbums "Chefa" gebührend feiern, welches ab dem 25. Mai in allen Plattenläden steht. Produziert von den Krauts, die bereits Seeed ihren Stempel aufgedrückt haben, bringt die in Rumänien geborene Sängerin zusammen, was auf den ersten Blick nicht geht: Sie mixt traditionelle Balkan-Folklore mit modernem R'n'B und HipHop. Und zwar so, dass es auf der Bühne kracht. Einen kleinen Vorgeschmack serviert sie mit ihrer ersten Singleauskopplung "Give me the Food", die bereits am 11. Mai auf Four Music veröffentlicht wird.

Auch Virginia Jetzt! sind alles andere als unbekannt in der deutschen Musikszene. Mit ihrem ersten Album "Wer hat Angst vor Virginia Jetzt!" schafften die sympathischen Brandenburger aus Elsterwerda 2003 den Sprung auf die großen Bühnen der Republik. Ihr neuestes Werk "Land unter" steht seit Ende Januar in den Läden. Nach einer eindrucksvollen Deutschland-Tournee im März kehren sie im Sommer zurück auf die Festivalbühnen: Die Himmelblau-Bühne darf dabei dieses Jahr nicht fehlen.

TempEau landeten im letzten Jahr mit ihrer Single "Schöner Tag" beim Bundesvision-Songcontest auf einem sehr guten siebten Platz. Sänger und Gitarrist Jan Plewka und Drummer Stephan Eggert haben mit Selig bereits Ende der 90er deutsche Rock-Geschichte geschrieben. Gemeinsam mit Marek Harloff, einem der talentiertesten Jung-Schauspieler der Republik, gründeten sie für ein Filmprojekt die zunächst fiktive Band TempEau. 2006 erschien mit "Kein Weg zurück" das zweite Album der Band, deren Texte und Musik oftmals an Rio Reiser erinnern. Momentan arbeiten sie in Irland an neuen Songs für das dritte Album, von denen sicher der eine oder andere auf dem Himmelblau-Festival erklingen wird.

Die Dresdner Newcomer Polarkreis 18 haben mit ihrem gleichnamigen Debütalbum neue Maßstäbe in der deutschen Poplandschaft gesetzt und allerorts Kritiker und Zuhörer gleichermaßen verzaubert. Auch live sind Polarkreis 18 außergewöhnlich. So außergewöhnlich, dass kürzlich sogar das Dresdener Schauspielhaus seine Vorhänge für ein Galakonzert der Band öffnete. Stehende Ovationen von über 1000 Zuhörern: Man darf sicher sein, dass Popgruppen diese Ehre nur ganz selten widerfährt. Dabei sind Christian, Felix, Phil, Bernd und Uwe doch gerade erst am Anfang ihrer Expedition.

Das Himmelblau-Festival wird bereits zum fünften Mal von Köstritzer Bibop als Hauptsponsor unterstützt. Die Brauerei stellt die komplette Logistik für das Catering der Besucher zur Verfügung und fördert das Festival mit weiteren Finanz- und Sachdienstleistungen.